

## Das Stadion in Kupferdreh am Hinsbecker Berg wurde in "Wilhelm Haneke Stadion" umbenannt.

Dieser 31. Oktober 2009 geht in die Geschichte des SV 09/19 Kupferdreh ein, weil am Morgen der Festakt zur Umbenennung des Stadions stattfand.

Im Beisein der Familie Haneke und zahlreich erschienenen Ehrengästen, Politikern, Ehrenmitgliedern, Mitgliedern und Interessierten Mitbürgern enthüllte der 1. Bürgermeister unserer Stadt Rudolf Jelinek mit Frau Haneke das Stadionschild "Wilhelm Haneke Stadion", das damit nun offiziell den Namen unseres ehemaligen Ehrenpräsidenten trägt.



Walter Hützen, der Vorsitzende des FVN, schilderte in einer bewegenden Rede den Werdegang Wilhelm Hanekes und hob besonders seine Verdienste um den Sport hervor. Neben dem 2. Vorsitzenden des ESPO Helmut Wolff, der es ebenfalls nicht versäumte einige Worte über Wilhelm Haneke zu sagen, sprach auch noch Pfarrer Elmar Kirchner zu den Versammelten. Er ging besonders auf die Verbundenheit Wilhelm Hanekes mit seiner Tätigkeit für die katholische Gemeinde in Kupferdreh ein.

Danach wurde eine Gedenktafel von Frau Haneke enthüllt. Daneben hat der Verein eine weitere Tafel mit allen Lebensdaten von Wilhelm Haneke angebracht, damit jeder Besucher sich in Zukunft ein Bild davon machen kann, was dieser Mann nicht nur für seinen, unseren, Verein getan hat, sondern darüber hinaus für den Sport im allgemeinen.

